
関守町２丁目自治会 役員会議議事録 

 

〇会議日時 令和４年３月１３日（日） 役員会議 10：00～1２：４０ 

〇場  所 須磨の浦地域福祉センター２階会議室（マリスト学園南側） 

〇出 席 者 （敬称略：以下同じ） 金川会長、殿井、北野、宇賀、福井 

      新役員として：水谷新会長、三村新副会長、山下、安福、藤原、山本 

〇資  料 役員の役割、関守町２丁目自治会規約、はまちどり等 

 

〇議事内容 

 １ 各役員の引継ぎ  

⑴ 各役員の役割を担当者から説明する。 

⑵ 神戸市から送付される資料について、 

部数が足りないことから、全戸配布にするのか掲示板に貼ることにするのか、その

都度役員で相談する。 

４部届くので３部掲示板に貼り、残り１部は藤波さんにお渡しして、関守２丁目自

治会の HP に上げて頂く。 

⑶ 回覧は感染予防の観点から廃止していくこととする。 

⑷ 自治会が管理している電灯について 

① ５番と８番が LED に変更されている。推測だが次は４番の電灯が切れるよう

である。 

② 補助金も活用し、劣化したものから LED に取り換えていく事を伝える 

 

 ２ 総会について  

⑴ 現段階でもコロナ感染者が多く、会場が密になることから、今回も総会資料を各家

庭に配布して書面決議とする。 

⑵ 新班長には４月１０日にセンターに来て頂き、引継ぎと役割について説明する。 

 

 ３ 議案書について 

西須磨コミュニティーミニバスについて 

新役員に経緯を説明し全員に意見を求めたところ、次のような意見があがった 

（以下①~⑨） 

① 走行予定のルートである関守神社から北に上がる道は人の通りが多く、朝にな

ると通勤や通学のために上から降りてくる人の数が多い。その道を下から上が

ってくる車が頻繁にあると危険を感じる。 

② 一ノ谷町や潮見台町は必要だと思うので、コミュニティーバスには賛成である。 

だが、それは桜道を通るだけではだめなのか。関守町２丁目の中を通さなくて



もいいのではないか。 

③ 運行に伴い側溝工事が想定される件について、通行車両のスピード上昇など反

対する声が多い。 

④ 想定されるルートは歩行者が多く運行による安全性が懸念される。 

⑤ 通勤通学でかなり混み合う道路なので、バスの運行により通行の妨げとなる。 

⑥ たぬき坂に来てくれるのであれば利用者もあるかもしれないが、来てくれない

のだからメリットを感じない。 

⑦ アンケート調査で回答者が少なかったことは関心の薄さを意味しているので

この自治会には不要と思われる。 

⑧ アンケートの少ない回答者の中で使いたいと答えた人はさらに少ないことか

ら、この自治会内での需要は限られる。 

⑨ 先のアンケート調査では結果は出ているので、住民に再度確認する必要が無い

と思われる。 

上記の意見のように否定的な意見が多いため、自治会としての賛同は見送ること

とする。 

 

 ４ ゴミステーションについて 

⑴ 間借りしている No.105、No.121 について、今後もルール通りにゴミを出すことを

徹底するように会報に載せるようにする。 

⑵ No.105 について、ボランティアで清掃してくださる方より、今の緑色の小さいネ

ットではカラスにやられてしまう。大きめの黄色のネットが欲しいと環境局に伝え

てほしいと要望があった。 

環境局に伝えるとネットを配布してくれるが、それは一回だけと聞いており、その

場所についてはもうすでに配布されていることから（その後盗難にあう）難しいの

ではという意見もあり、その場合自治会費で購入した方がいいだろうということで

予算に計上することにする。 

（会議終了後、環境局に連絡すると、前回配布（令和元年）から３年経過している

こともあり、無料配布してくれることとなった） 

⑶ No.112 のゴミ当番表について、新しい当番表が完成したので、次回からそれを使

用するようにする。 

 

 

 以 上 



 


